

Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación (HUHEZI)

Noticias

HUHEZI asumirá la dirección del proyecto de investigación Eralan

04/11/2009

La Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, HUHEZI, asumirá la dirección del proyecto de investigación <u>Eralan</u>, un proyecto que tiene una duración de dos años y que se encuentra en su segunda fase. <u>Nekane Goikoetxea</u>, profesora de HUHEZI, continúa al frente del proyecto como directora del mismo, en estrecha colaboración con el Cluster de Sociolingüística.

Precisamente el 1 de octubre Nekane Goikoetxea participó en unas jornadas organizadas por Kutxa en San Sebastián --donde se encontraban Markel Olano diputado general de Gipuzkoa, Xabier Iturbe presidente de Kutxa, Carlos Ruiz responsable de Comunicación de Kutxa, Xabier Barandiaran jefe de Gabinete del diputado general, María Jesús Aranburu diputada de Cultura y Ainhoa Beola concejal del Ayuntamiento de San Sebastián--, y en ellas Nekane Goikoetxea explicó a los allá presentes los pormenores de la segunda fase de Eralan. Otro tanto explicó a finales de octubre en las jornadas sobre "Las lenguas minorizadas en la administración", organizadas por el Parlamento Vasco.



Eralan es una iniciativa del Cluster de Sociolingüística, con el objetivo de analizar los factores que influyen en la normalización lingüística en el ámbito laboral. El proyecto ha tenido dos fases. En la primera, entre 2006 y 2008, se identificaron las variables que influyen en al uso del euskera. En la segunda, desde 2008 a 2010, el propósito será analizar el liderazgo, con dos objetivos:

- La elaboración de estrategias para la formación de diferentes tipos de líderes que incidan e influyan en los procesos de transformación lingüística (técnicos de euskera, grupos para la promoción del euskera, líderes informales y líderes institucionales).
- La profundización sobre las diferentes formas que los líderes disponen para modular su discurso a la hora de dirigir el proceso de transformación lingüística, ya que se trata de elaborar una batería de argumentos para que los líderes ejecutivos los utilicen en sus discursos.

Varias organismos participan en Eralan, algunas de ellos como socios del Cluster de Sociolingüística, y otros sin serlo. Teniendo en cuenta las dos fases del proyecto, éstos son los organismos participantes:

Diputación Foral de Bizkaia, sindicato LAB, Sociedad de Estudios

Vascos, Asesoría Lingüística Ahize, Elhuyar, Emun, Servicio de

Euskera Artez, Mondragon Unibertsitatea, Ayuntamiento de Bermeo,

Diputación Foral de Gipuzkoa, Universidad del País Vasco, Diputación

Foral de Álava y Gipuzkoa Donostia Kutxa.

